

## 「第9回

## 大根やぐら

## ライトアップ」

## 開催

12月22日(金)、23日(土)、宿利原農村公園周辺で、第9回大根やぐらライトアップイベントが開催されました。

このイベントは、大根の生産が盛んな宿利原地区をPRしようとは始まったもので、やぐらのライトアップ以外にも、干し大根の販売や太鼓演奏、旗山神社の神舞、抽選会なども行われ人気のイベントとなっています。

今年も、参加型のイベントとしてスタンプラリーも開催され、やぐらの下でゲームを楽しむ親子で賑わっていました。

また、宿利原小学校の児童による演劇では、食農体験の報告もあり会場を盛り上げました。

宿利原地区公民館長の笑喜和則さん(笑喜自治会)は、「毎年、地区民が一体となって開催できている。来年は、10回目の節目となります。今後も地域一体となって盛り上げていきたい」と思いを話しました。



①日没直後に見られる幻想的な空と大根やぐら  
②今回から始まったスタンプラリー。運営は青年団の協力  
③劇を披露する宿利原小学校児童の皆さん ④池田地区の旗山神社に伝わる神舞の披露 ⑤寒風にさらすため、やぐらに大根を掛けていく作業 ⑥鮮やかにライトアップされる大根やぐら